



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

2 Pièces

55 m²

Réf. A291

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LOCATION MEUBLÉE SAISONNIÈRE: Au rez-de-jardin d'une villa provençale, dans un des quartiers les plus prisés du village, à deux pas de la mer et de la plage de Fosses, à deux pas des commerces, appartement 2 pièces refait à neuf avec cuisine équipée, wc séparé, salle de douche, pièce de vie avec canapé convertible et une grande chambre toutes deux ouvrant sur le jardin avec piscine de la propriété. Climatisation portable, une place de parking à l'intérieur de la propriété. Prix : à partir de 1900€ la semaine

FURNISHED SEASONAL RENTAL: On the garden floor of a Provençal style villa, in the most requested area of the village, few steps away from the sea, Fosses cove and shops, 1 bedroom apartment newly refurbished with, equipped kitchen, separate toilet, shower room, living area with sofa bed and a large bedroom both opening on the garden of the villa with its swimming-pool. Portable AC, 1 parking spot inside the garden. Price : from 1900€ per week

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

